
 

                                                                                      

                                                                                               
 

 

                                                                                                             

Gemeinderatsfraktion Bodenheim 

CDU-Gemeinderatsfraktion 
Vorsitzende Heike Hermes, Rantulfstraße 10, 55294 Bodenheim, Tel. 01714964963, heike.hermes@cdu-bodenheim.de 

Herrn Ortsbürgermeister        

Thomas Becker-Theilig 

Rathausstr. 1 

55294 Bodenheim 

             Bodenheim, 29.07.2021 
 
Antrag 3 „E-Mobilität/Nachhaltigkeit“ zur Gemeinderatssitzung am 27.09.2021 
 
Sehr geehrter Herr Becker-Theilig! 
 

E-Fahrzeuge in Form von rein elektrischen Antrieben sowie auch „Plug-In-Hybride“ werden 
immer beliebter. Es ist zu erwarten, dass in den nächsten Jahren der Anteil bei den 
Autozulassungen auf über 30 Prozent steigen wird. Einige Hersteller werden sogar nur noch 
E-Fahrzeuge herstellen. Daher ist es wichtig, den Nutzern attraktive Angebote zu machen, 
um ihre Fahrzeuge auch aufladen zu können. Da nicht jeder die Möglichkeit hat, im privaten 
Umfeld das Fahrzeug zu laden, setzen wir uns dafür ein, an öffentlichen Plätzen in 
Bodenheim mehr E-Lademöglichkeiten zu schaffen. Dazu eigenen sich u.a. der 
Dollesparkplatz und der Parkplatz am Guckenberg. 
 
Antrag: Die Verwaltung wird aufgefordert zu prüfen, auf welchen öffentlichen Parkplätzen 
E-Ladesäulen errichtet werden können. Dabei sollten 
- alle möglichen öffentlichen Fördermittel ausgeschöpft, 

- mögliche Kooperationen mit Energieversorgungsunternehmen bzw. 

Ladensäulenbetreiber geprüft und 

- Verhandlungen mit den großen Einzelhandelsmärkten aufgenommen werden, 

um die Zahl der Ladesäulen in Bodenheim in den nächsten Jahren deutlich zu steigern. 

Aber auch die Wirtschaft ist hier gefordert. E-Fahrzeuge könnten während des Einkaufs oder 
beim Arztbesuch auf dem Parkplatz bequem geladen werden. Bei vielen Fahrzeugen 
genügen schon 30 Minuten, um sie bis zu ca. 80 Prozent aufzuladen.  
 
Vielen Dank und freundliche Grüße 

 

Heike Hermes 

Fraktionsvorsitzende 


